
令和６年度 東金市議会 議会報告会 アンケート結果 

 

○開催日時  令和６年５月１１日（土） 午後２時～午後４時 

○会   場  東金市役所 ３階議場・５階会議室 

○参加者数  ３５名（一般２０名、学生１５名） 

○回 答 数  ２８件 

 

【アンケート集計結果】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10歳代
53%

30歳代
4%

50歳代
14%

60歳代
11%

70歳代
14%

未回答
4%

年 齢

10歳代

20歳代

30歳代

40歳代

50歳代

60歳代

70歳代

80歳代以上

未回答

議会だより
14%

広報とうがね
10%

チラシ
28%議員

14%

LINE
4%

学校
24%

SNS
3%

未回答
3%

議会報告会を知ったきっかけ

議会だより

広報とうがね

市ホームページ

チラシ

議員

LINE

インスタグラム

学校

SNS

96%

4%

開催の日程及び時間帯について

よかった

よくなかった

未回答

96%

4%

開催場所について

よかった

よくなかった

未回答



 

  

7%

78%

11%
4%

報告会の時間について

長い

ちょうどよい

短い

未回答

41%

44%

11%
4%

議場での報告の内容について

わかりやすかっ

た

どちらともいえ

ない

わかりにくい

未回答

55%
37%

4% 4%

報告会の資料について

わかりやすかっ

た

どちらともいえ

ない

わかりにくい

未回答

82%

14%
4%

第２部のテーマ「１０年後の東金

市について語ろう！！」について

よかった

どちらともいえ

ない

１０年後ではな

く１年後

71%

18%

11%

今後の報告会に希望すること

【開催手法について】

市役所、地区コ

ミュニティセン

ターでの対面方

式での開催
オンライン方式

等での開催

未回答

14%

86%

今後の報告会に希望すること

【意見交換について】

全体での意見交

換がよい

小グループごと

の意見交換がよ

い

68%

25%

3% 4%

今後の報告会に希望すること【テーマについて】

今回と同じでよい（第2部はテーマあ
り、第3部は自由）

テーマを決めずに自由な意見交換の

みでよい

テーマに基づいた意見交換のみでよ

い

未回答



 

 報告会に関する感想、意見等 

 

 初めての世代や職業を超えての意見交換、有意義でした。 

 さまざまな意見などが聞けて良かった。 

 高校生の方のご意見を伺えて、頼もしく思えました。議員の皆様が東金市を良くしようとお考え

の事、この会で感じられました。ありがとうございました。 

 とても良い意見交換ができました。 

 とても良かった。 

 いろいろな話を聞けて良かったです。いろいろな考えが新しくできました。 

 地域の人たちの意見も聞けて良かったです。 

 自分の意見をしっかり聞いてくれて嬉しかったです。東金市がより良くなるといいなと思いま

す。 

 世代問わず、さまざまな意見や価値観を知ることができ、とても興味深く楽しかったです。 

 意見が言いやすく、よかったです。 

 普段話す機会がなかったので楽しかったです。 
 学生の要望、考えをたくさん聞いていただき、ありがとうございました。 

今後のテーマとして希望するもの 

 

 統計などの資料を読み解いて話し合いをする。 

7%

79%

14%

インターネット議会中継について

見たことがある

見たことがない

未回答

その他、議会に対する意見等 

 

 このような機会を今後も開催してほしい。 

 この報告会やアンケートを活用することが全てかもしれません。 
 一般の方との交流はほとんどなく、とても良い機会になりました。ありがとうございました。 


